

Fecha: 29-06-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía Tipo: Opinión - Cartas Título: ¿ Y las promesas para el 2031?

Pág.: 9 Cm2: 58,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

8.000 16.000 No Definida

Boric, para ir por su segunda vez por La Moneda... Surge la pregunta.

Considerando que Gabriel Boric llegó a La Moneda conquistando a un electorado con un seductor ramillete de promesas e infiriendo del escenario político y social actual, y descartando de plano un "relanzamiento de las mismas promesas" y confiando en la curación de la muy malísima memoria del electorado.

¿Cuáles, a su juicio, podrían ser las futuras promesas electorales del ciudadano Gabriel Boric, para ir de nuevo por La Moneda?

No olvidar, que ya existe una gran mega promesa: la organización de los Juegos Olímpicos del año 2036.

¿Y quién habrá hecho los cálculos, para que veamos los JJ.00 en Chile el 2036, o son los mismos que calcularon la condonación del CAE?

:Estamos listos!

Luis Enrique Soler Milla

## ¿Y las promesas para el 2031?

 Haciendo política-ficción, pero una muy posible situación es que en la subsiguiente elección presidencial, uno de los candidatos sea el ciudadano Gabriel

